

# EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3169 / 28 páginas / \$8.00



Foto: Cortesía

## ¡ADIÓS BEETLE!

VW MÉXICO presentó este jueves la edición Beetle Final Edition, la última versión de este modelo, limitada a 566 unidades, que dejará de producirse en Puebla; la versión final estará disponible en 4 colores, azul stonewash, negro profundo, blanco puro y reedbeige; tendrá un precio de contado de 396 mil 565 pesos.

## Aumentan los delitos sexuales

Alba ESPEJEL

EN PUEBLA el acoso sexual, abusos y violaciones han registrado un incremento por arriba de 100 por ciento; en cuanto a los feminicidios, oficialmente hay 7, pero el Observatorio Ciudadano de Derechos Sexuales y Reproductivos (Odesyr) ha documentado 19, en la mayoría las víctimas eran menores de 25 años.

De acuerdo con los datos públicos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SENSP), en el periodo enero-febrero de 2018 hubo 38 casos de abuso sexual, pero este año la cifra se elevó a 93.

En el caso de acoso sexual, en el primer bimestre de 2018 se contabilizaron 14, pero este año fueron 34. El hostigamiento sexual no se quedó atrás: de tener 3 casos en 2018, pasó a 7.

El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública publicó que el año pasado en el acumulado de enero y febrero se reportaron 3 feminicidios con arma blanca; para febrero de 2019 hubo 7 casos, 3 fueron con arma de fuego, 3 con otro elemento y 1 con arma blanca.

INFORMACIÓN (5A)

# ASESINATO Y ROBO, imparable en Puebla

**Focorojo, en atraco a transportistas: aumentaron los casos de 71 en enero-febrero 2015, a 528 en el mismo lapso de 2019**

**En municipios con Plan de Seguridad y Paz aumenta el índice de inseguridad; el robo de autos y en casas, los más frecuentes**

Lucero HERNÁNDEZ / INFORMACIÓN (5A)

## Piden Alerta de Género para Puebla y Tehuacán

Redacción

LA COMISIÓN de Derechos Humanos del Estado de Puebla solicitó la declaratoria de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres para los municipios de Puebla y Tehuacán.

Ante el Instituto Nacional de las Mujeres y Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Prevención, Atención Sanción y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, se señaló que desde hace tres años ha registrado 423 muertes violentas de mujeres.

Hasta el momento, la emisión del Informe Especial para la Solicitud de Alerta de Violencia

de Género para el Estado de Puebla se mantiene en revisión, desde la integración de un comité especial el 28 de diciembre del año 2015.

“La preocupación de este organismo autónomo se vio reflejada en la solicitud de medidas cautelares a la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y a 33 municipios con hechos de muerte violenta de mujeres registrados en parte del 2016,” señaló el organismo en un comunicado.

De acuerdo con la dependencia, Puebla y Tehuacán concentran mayores casos de feminicidios, al registrar 111 y 33 respectivamente; 34 por ciento del total de los casos en el estado.



Foto: Karen ROJAS

### > FOTODENUNCIA IRRESPONSABILIDAD OFICIAL

LA PUESTA en marcha de la Línea 3 de RUTA requirió del cambio de señalética sobre el bulevar 5 de Mayo, pero la que quedó obsoleta fue dejada como basura en un camellón de la Diagonal Defensores de la República



Foto: Cortesía

> PURO DEPORTE  
**DEBUTA EL TATA CONTRA CHILE**  
INFORMACIÓN (1B)



20:15 HORAS

## Pagará Congreso 1.5 mdp por 9 meses de seguridad privada

Maribel VELÁZQUEZ

LA EMPRESA SEPRO será la encargada de resguardar los inmuebles que comprende el Congreso del Estado en lo que resta de este año, por lo que cobrará un millón 514 mil pesos, informó el grupo responsable de recibir las propuestas de las licitaciones en el Congreso.

De manera previa, durante la sesión del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, se designó a servidores públicos del área administrativa

para que reciban planteamientos de tres licitaciones, una para seguridad, internet y una más para la compra de equipo de cómputo. Durante la reunión, el diputado sin partido, Marcelo García Almaguer, solicitó que el proceso se pudiera observar en una transmisión en vivo; hecho cumplido por los funcionarios.

La comisión se fue a receso, pero los trabajadores se quedaron la tarde de este 21 de marzo e iniciaron la primera parte con el tema de seguridad. Tres compañías intentaron ser

parte del proceso.

SEPRO se ofreció a hacerse responsable de la tranquilidad del espacio si le pagaban un millón 514 mil pesos. Hubo otras dos interesadas: la compañía que se hace cargo, Seguridad y Protección Industrial y Ejecutiva (SPEI), demandaba un millón 24 mil pesos; la otra fue Control Integral de Seguridad (CIS); fueron descartadas por no cumplir requerimientos.

El tópico será presentado a los diputados en la próxima reunión del comité, y serán ellos quienes

determinen si avalan o no la llegada de la firma que se hará cargo del edificio de la 5 Poniente y del ubicado en la 8 Oriente.

El coordinador del Partido del Trabajo, José Juan Espinosa Torres, pidió que fuera la policía de la capital la que se hiciera cargo, pero cobra más que la privada.

Se acordó que el 25 de marzo a las 10 horas se recibirán proyectos legales y técnicos para el servicio de internet, ese mismo día, pero a las 14 horas se conocerán los de tipo económico y al siguiente día se dará a conocer el fallo. De la adquisición de equipo de cómputo, se comunicó que el 26 de marzo se recibirán las propuestas a las 10 horas, a las 14 horas se abrirán las de tipo económicas y el resultado se informará el miércoles 27 de marzo de 2019.

<b>ÍNDICE</b>	Edictos	8A	<b>ESCRIBEN</b>	LA VECINDAD	2A	ALBA SANTANDREU	2C
	Pronósticos	9A		MIGUEL BARBOSA HUERTA	4A	IRENE TELLO ARISTA	2C
	Pasatiempos	2E		SILVINO VERGARA NAVA	4A	MANUEL J. CLOUTHIER	2C
				RODOLFO RUIZ	4A	SALVADOR GUARDADO	2C
				MINO	4A	CECI BARRIOS	2E